

潮見ふるさと音頭チーム連絡会

去る5月7日(土)に潮見公民館にて、令和4年度第1回潮見ふるさと音頭チーム連絡会を開催し、各チーム代表者が参集し令和3年度の活動報告と令和4年度の活動計画等について協議検討がなされました。

コロナ禍で2年間は披露する機会がなく、新調した法被の出番が新年度は来ることを願っています。



吉藤・平田町内清掃 実施

去る5月8日(日)に、吉藤及び平田町内に恒例となっている町内清掃が行われ、吉藤では市委託業者のダンプ車と連携し処理がされました。また、平田では水路等の清掃が行われ、清々しい環境となりました。関係者の皆様ご苦勞様でした。



吉藤本部・清掃の様子

平田清掃の様子

令和4年度 第1回役員会及び10周年記念事業推進委員会 開催

去る5月9日(月)に、市役所潮見支所2F会議室において令和4年度第1回役員会及び10周年記念事業推進委員会を開催し、役員会では令和4年度の事業計画等について再確認をすると共に、細部について検討を行い、引き続き、10周年記念事業推進委員会を開催し、具体的な協議を行い、次のことを決定しました。

式典・イベント等

開催日 令和4年11月20日(日)
場 所 式典 潮見公民館
イベント 潮見小学校グラウンド
潮見公民館
記念誌 令和4年度内に発刊予定



注 終息しないオミクロン株、気を抜かないで負けないよう頑張りましょう !!

食生活改善推進委員会 開催

去る4月20日(水)に、潮見公民館にて令和4年度の活動計画等について協議が行われました。
また、5月18日(水)には、令和4年度第1回の活動として、潮見公民館にて10数名でしたが、「ホウ酸団子」づくりを行いました、今後、コロナの状況を見ながら出来る限りの活動を展開します。



4/20 協議会



5/18 第1回活動「ホウ酸団子」づくり



潮見小グラウンド清掃 実施

去る5月17日(火)に、恒例となっている潮見小学校グラウンドの清掃が、日赤奉仕団・いとすぎGGC・潮見公民館と潮見小4年生が合同で実施されました。

清掃後には、運動会をまじかに迎えるグラウンドや周辺が綺麗になりました。ご協力頂いた皆様には、心よりお礼申し上げます。お疲れさまでした。



清掃後

5月のふれあい農園

徐々に昼間の暖かさが増して、「ふれあい農園」では野菜の苗の植え付け等が順次行われ畑は緑色に覆われてきています。

これから素晴らしい野菜等がより多く収穫されるよう、利用者の皆様は、お手入れや水やりを熱中症に注意をしながら頑張ってください。



5/16 の農園風景



立派なキュウリ・キャベツ